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INTERPELLANZA: "L'AEROPORTO DI CASELLE PERDE PASSEGGERI MA ANCHE 
MERCI. VA SEMPRE TUTTO BENE?" PRESENTATA IN DATA 6 AGOSTO 2019 - 
PRIMO FIRMATARIO LO RUSSO.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,    
 

PREMESSO CHE 
 

- "Assaeroporti" è l'Associazione delle Società italiane di Gestione Aeroportuale associata a 
Confindustria, Federtrasporto e all'IFSC, ed è presente in Europa come membro di ACI 

EUROPE, l'associazione dei gestori aeroportuali europei; 
- il suo portale digitale dedica un'ampia attenzione a quelle che sono le statistiche di categoria: per 

ciascun aeroporto monitorato vengono rilevati i dati di traffico mensile ed i totali progressivi da 
inizio anno fino all'ultimo mese disponibile non solo relativamente ai passeggeri ma anche alla 

movimentazione di merci tramite Cargo; 
 

CONSIDERATO CHE 
 

- dal portale digitale della "Assaeroporti" è rilevabile che i dati relativi al traffico merci del 
primo bimestre 2019 sono inconfondibilmente in calo nell'aeroporto di Caselle (-52,0% 

rispetto allo stesso periodo del 2018); 
- è altresì rilevabile dal medesimo portale che il traffico merci nel primo semestre 2019 continua ad 

avere la stessa tendenza negativa pari a -38,8%; 
 

RILEVATO 
 

che tale tendenza negativa riferita alla percentuale del traffico merci in entrata e in uscita presso il locale 
aeroporto di Caselle è considerevolmente bassa rispetto al trend medio nazionale che si attesta intorno 

al -5,6%;      
 

INTERPELLANO   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere quali azioni intende intraprendere la Città con gli 

azionisti e le compagnie aeree per potenziare anche il traffico merci presso lo scalo di Caselle.    
 
Presentazione: LO RUSSO, TRESSO    


